

令和7年10月10日(金)

『稲刈り』

ひまわり組



稲刈りをしました。一人ずつ鎌を使って、自分のバケツの稲を刈りました。初めての体験で、「おー、すげえ!」と、驚く友達もいました。自分で育てたもち米を早く食べたくて、「すぐ食べれるん?」と楽しみな様子でした。収穫したもち米は、おこわにして食べる計画をしています。

令和7年10月10日(金) 『トンボ名人発見!』 こすもす組



私も触ってみたいな!



虫かごあるよ!

虫かごまで  
そろ〜り  
そろ〜り...

園庭に出ると、トンボ探しに夢中な子ども達。必死に追いかける中、腕を上げて、トンボが止まれるように、じっと静止しています。そこにピタッとトンボが手に止まり、みんなから大注目!また、ゆり組の友達の中にもトンボ名人がいたようで、なかなか捕まえられないトンボと一緒に触れたり、観察したりして生き物に触れています。

# 令和7年10月10日(金) 『先生、見て、見てー』 ゆり組



園庭では担任を誘う声が響き渡り、呼ばれた方向に見に行くと、紅葉する葉っぱを発見したり、虫を捕獲したりと五感で味わったことやできたことを見せてくれる子ども達です。子ども達の報告に共感したり、友達や担任に認めてもらったりすることで、一人一人の自信に繋がって欲しいと願い、今後も様々な経験を積み重ねたいと考えています。

令和7年10月10日(金)

『いいもの見〜つけた!』

もも組



中庭で遊びました。戸外で遊ぶ際には、自分で靴を履く練習も兼ねています。中庭では、早速赤く色付いた落ち葉を発見! 拾った落ち葉を嬉しそうに担任に見せたり、両手いっぱい集めて大事そうに握りしめたりする友達がありました。